

つきひゆい 手と手 Vol.1

ごあいさつ

いつもご利用ありがとうございます。
つきひゆいがオープンして10ヶ月を過ぎました。
日々いろいろな場面において、利用者さまの笑顔が私たちの元気の素となっています。
この度、ご家族様とゆいとの架け橋になれるよう「つきひゆい手と手」を発行することとなりました。定期的にゆいのこと、取り組み等々の情報を発信させていただきます。

最近の会議

全体会議において「新型コロナウィルスの対策」についてみんなで考えました。
日頃から感染防止対策は行っていますが、今回の件については改めて話し合い、公開情報に念入りに行っていきます。各職員における個々の健康管理を始め、利用者様の健康状態を注意深く観察し、施設内の掃除・消毒・換気を今まで以上にこまめに行っていきます。外出企画なども中止となり、活動の幅も狭くなっていますが、収束と共に思いきりエンジョイしたいと思っています。

春の行事

卒業パーティー！



花いちもんめで大盛り上がり



卒業生に寄せ書きを贈り…



歌をうたったり、ケーキを食べて祝いしました。

福祉パークへお花見



今年は感染防止のため3班に分かれて人出の少ない所を探し、福祉パークの川沿いをお散歩するに留まりました。お弁当を食べながらのお花見は、また来年の楽しみに…。みんなが不安になっているときも、季節が巡ってくると必ずきれいな花を咲かせてくれる自然に感動です。

毎月のイベントは、担当のスタッフ数人で検討します。季節感や伝統行事を大切にし、また安全で喜んで頂けるイベントを考えていますが、息詰まることも…。



耳寄りな情報がありましたらお願ひします。

畑で収穫



カレーパン作り

パン作り名人のスタッフに生地から教えてもらって、みんなでカレーパンを作りました。揚げたてカレーパン最高でした！



名前について

つきは…満ち欠けして形は変えながらもいつも同じ距離で見守っている「月」のように。

つきひは…夜から朝まで月とお日様をくっつけて「つきひ」に。

い(結)は…日中活動と夜のお泊まりが結びつき、また利用して下さるみなさまとスタッフみんなが結びつき、家族のように明るく笑顔で過ごせるように。



放課後等ディサービスの活動

2020年5月30日

